

新北島中学校 校長より

つながり

令和8年1月30日

大阪市立新北島中学校

校長 寄 隆一

2月号

～季節の変わり目～

3学期がスタートして、1ヶ月が経とうとしています。3学期の始業式にあたり、「“3学期は0学期”と呼ばれます。学年の締めくくりと同時に、4月からの新しい年度を迎えるための準備期間でもあります。しっかり準備をしていきましょう。」と生徒たちに話しました。



3年生は高校入試を控え、最後の追い込みの時期となります。現在、一人ひとりが希望する進路の実現に向けて、懸命に取り組んでいます。公立高校一般選抜まで、あと2ヶ月ほどですが、緊張感を持って学校生活を送る日々が続きます。

また、1,2年生にとっては、次の学年の準備期間となります。学習面では、これまで学んできた内容をしっかりと振り返り、復習することが大切です。2月末には学年末テストがあり、1年間の学習の成果を確認するよい機会となります。進級する4月によるスタートが切れるよう、今のうちから準備を進めてほしいと思います。

2月には節分があります。節分は、季節の変わり目にあたり、心の中の弱さや甘え、いわば「心の鬼」を見つめ直す行事です。思うようにいかず投げ出してしまう心、周囲と比べて自信を失ってしまう気持ちなど、成長の過程では誰にでも起こり得るもので。大切なのは、その気持ちを否定するのではなく、受け止め、次にどう進むかを考えることです。

ご家庭でも、ぜひお子さまの思いや不安に耳を傾け、温かく見守っていただければと思います。保護者の皆様の励ましが子どもたちの力になります。どうぞ、ご家庭におきましても、子どもたちのがんばりを支えていただきますよう、よろしくお願ひいたします。

～学校園に配付依頼のあったチラシ等のデータ掲載について～

以前にもお知らせましたが、大阪市立の学校園では、これまで団体等から配付依頼のあったイベント等のチラシや情報誌等を子どもたちへの配付を通じてお知らせしておりましたが、個別配付を取りやめ、データによる掲載へ移行されています。

〈2次元コード〉

保護者の皆様は「チラシ等掲載専用ページ」にて、子どもたち向けのイベント情報等を閲覧することが可能となります。右の2次元コードからもご覧いただけます。
ぜひ、ご活用ください。

